

# 田村支部中体連総合大会に向けて

【野球部部長：大和田 凌司】

僕たち野球部は、中体連で優勝するため日々の練習に取り組んできました。野球部には、レギュラーで骨折している選手がいます。県大会に行けば、彼は骨折が治り、野球ができるようになっていると思うので、県大会で一緒にプレーができるようにしたいです。野球部を支えてくれた、監督・コーチ・地域の方々・家族に感謝して、プレーしてこようと思います。



【男子バレーボール部部長：平山 佑樹】

僕達は、目標達成のために日々練習に励んできました。大会当日は、今まで課題としていたサーブカットからのコンビとブロックを1本1本より集中してプレーしたいです。また、プレー以外のことでも他の模範となる行動をしたいです。1位をとってくるので、応援よろしくお願いします。



【ソフトテニス部部長：村上 英里香】

私たちは、団体で県大会上位入賞を目指しています。3年生は最後の大会になるので、自分らしく、誇りあるプレーができるといいです。また、支えてくださったすべての人に感謝を込めて戦います。ソフトテニス部33名で、一丸となって大会に臨むので、応援よろしくお願いします。



【剣道部部長：村上 順汰】

田村支部中体連総合大会に向けて僕たち剣道部は、日頃から練習に集中して取り組んできました。1年生の初心者は大会に出場する選手のサポートをし、経験者は小学生の時とは違う戦い方をしなければなりません。2年生は、この1年間で学んできたことを全て出し切りよい結果が残せるように試合をします。3年生は中学校最後の大会なので、これまでの練習の成果を発揮し、これまで支えてくれた人達に恩返しができるような試合をしてきます。応援よろしくお願いします。



【サッカーチーム部長 竹川 元樹】

僕達サッカーチームは、去年の中体連で負けてしまいました。勝たないと終わりという大事な試合に引き分け、最後の試合となった先輩方の悔しさを見てきました。今年はそのような思いをせず、県中大会まで勝ち進み、支部大会が最後の試合にならないように、去年の悔しさをバネにして頑張りたいです。新人戦で勝ったからと浮かれずに、残り少ない練習時間で頑張りたいです。

【ソフトボール部部長：石井 真奈】

県大会出場を目指して日々練習に励んでいます。県大会に出場するために、基礎をしっかりと身に付けて、一人一人が自分の目標を達成できるように、チームワークを大切にして戦ってきます。応援よろしくお願いします。



【女子バレーボール部部長：先崎 斐】

私達女子バレーボール部は、中体連総合大会に向けて、聰先生・由佳先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。私達はこの大会に向けてつらい練習を乗り越えながら、大会で優勝することだけを考えながら練習してきました。中体連では一戦一戦を大切にして、自分たちのプレーができるよう、最後まで諦めず、勝ち進んでいき、1位で県中大会に出場できるように頑張りたいです。



【卓球部部長：館川 晃大】

僕達卓球部は、県中大会出場を目指して日々練習に励んでいます。昨年の先輩方は団体とダブルスで優勝しているので、僕達も先輩方に続いて優勝するという一心で頑張っていきたいと思っています。また、3年生は今回が最後の大会になるので、悔いの残らないよう、今まで以上に頑張っていきたいです。



【柔道部部長：大川原 翔】

僕たち柔道部は、団体戦は県大会出場、個人戦は全国大会出場を目指しています。支部大会では、団体戦・個人戦ともに優勝し、いいスタートダッシュを切りたいと思います。応援よろしくお願いします。



Condition  
健康状態  
Confidence  
自信・信頼  
Concentration  
集中力

勝利の  
3 Con !

